

ソフトボール

増田 昌司

老いも若きも楽しく参加

豊山町ソフトボール協会は体育協会の傘下にあって、県協会の主催する競技のソフトボールに積極的に参加しております。町内においては、春秋のトーナメントを始め、リーグ戦を開催しています。小学生から女性、高齢者まで参加できるレクリエーションであり母子ソフトボールは人気種目です。

今後もソフトボールの普及に取り組んでまいります。事業所等の参加も大歓迎です。



囲碁・将棋

平手 康晴

文化協会創立40周年の記念式典で受賞

毎週日曜日の午後、東部公用施設に高齢者が集まり、囲碁を打っています。

囲碁ルールは極めて簡単で自由な発想により、相手との調和やバランスを考えながら行う高齢化社会にふさわしい趣味です。また、相手との実力差があってもハンディをもらうことにより対等に勝負できます。

将棋部はありませんが、子ども広場将棋教室を土曜日の午前に月2回行っています。参加希望の方はお問い合わせください。お待ちしております。



議会広報編集委員

委員長▶栗田 昌子
副委員長▶今村 一正
委員▶水野 晃・坪井 武成
安藤 春一

議会の傍聴に来てください

次の定例会は、6月4日(月)午前9時30分開会予定
(一般質問 6月11日(月)午前9時30分予定)
町のホームページから会議録がご覧いただけます。

町議会をクリック www.town.toyoyama.lg.jp/